

Regierungsratsbeschluss

vom 21. März 2011

Nr. 2011/598

Vernehmlassung zum Entwurf eines Bundesgesetzes über die internationale Amtshilfe in Steuersachen:

Schreiben an das Staatssekretariat für internationale Finanzfragen

1. Erwägungen

Mit Schreiben vom 13. Januar 2011 hat das Eidg. Finanzdepartement den Kantonsregierungen die Vernehmlassungsvorlage zu einem Bundesgesetz über die internationale Amtshilfe in Steuersachen zur Stellungnahme unterbreitet. Das Finanzdepartement hat die Vernehmlassung an das Staatssekretariat für internationale Finanzfragen, die auch in elektronischer Form (Wordund PDF-Format) einzureichen ist, vorbereitet und legt sie zur Beratung und Beschlussfassung vor.

2. Beschluss

Das Schreiben an das Staatssekretariat für internationale Finanzfragen betreffend die Vernehmlassungsvorlage zu einem Bundesgesetz über die internationale Amtshilfe in Steuersachen wird beschlossen.

Andreas Eng Staatsschreiber

Beilagen

Schreiben an das Staatssekretariat für internationale Finanzfragen

Verteiler

Finanzdepartement Steueramt (20) Ratsleitung (8) Medien (jae)